

EKSPOS

Diharap Event Lomba Dayung Perahu Kano Jadi Agenda Tahunan yang Momentumnya Bisa Datangkan Turis Asing

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.EKSPOS.CO.ID

Apr 25, 2023 - 11:23





PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya berharap event lomba dayung perahu kano ini jadi agenda tahunan dan lebih besar lagi yang momentumnya bisa mendatangkan turis asing.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya dalam event lomba balap perahu kano di lokasi Ekowisata Mangrove Nusawiru Cijulang, Selasa (25/04/2023).

Dikatakannya bahwa, muara di Nusawiru ini merupakan daerah lintasan perahu ke Batukaras. Maka agar tidak menjadi daerah lintasan maka harus ada kegiatan semacam event seperti salah satunya event lomba kano.

Saya berharap event lomba dayung perahu kano ini jadi agenda tahunan dan lebih besar lagi yang momentumnya bisa mendatangkan turis asing," katanya.

Menurut Jeje, balap kuda kan sudah populer, nah tinggal lomba dayung perahu kano nya dibesarkan.

Saya apresiasi sekali dengan diadakannya event lomba dayung perahu kano yang diselenggarakan oleh kalangan anak-anak Karang Taruna.

"Ya, kreativitas anak-anak ini bagus, lomba ini kan hanya kalangan anak-anak yang jangkauannya masih pendek, nah untuk kedepan rutanya bisa lebih diperpanjang lagi," ujarnya.

Sementara, Ida Nurlaela Wiradinata yang kebetulan menjabat sebagai Ketua KORMI Kabupaten Pangandaran mengatakan, olahraga kano merupakan salah satu olahraga kreasi.

Dirinya mengaku bangga karena KORMI bisa melakukan kolaborasi dengan Karang Taruna untuk menyelenggarakan olahraga kreasi balap kano yang

diawali dilaksanakan di muara Nusawiru.

"Luar biasa sekali, view nya juga dapat. Mungkin ini cara untuk membangkitkan pariwisata berkat kreativitas dan inovasi dari anak-anak Karang Taruna di Nusawiru Cijulang," kata Ida.

Ketua Pelaksana Kegiatan Balap Nusawiru Kano Daniel Denny mengatakan, lomba dayung perahu kano ini diikuti sebanyak 50 peserta yang diawali oleh kalangan anak-anak.

"Saya berharap dengan adanya lomba dayung perahu kano ini bisa mencetak atlet di Pangandaran," kata Daniel.

Seraya dirinya menambahkan, event lomba balap dayung perahu kano ini sempat diadakan di Nusawiru pada tahun 2017. "Nah, di tahun 2023 ini kita mulai adakan lagi," ujarnya. ***